

JOURNÉE MONDIALE DES MALADES

À la **Basilique de Ste-Anne-de-Beaupré** le **dimanche 11 février** nous célébrerons la 32^e journée mondiale des malades.

À l'intérieur de la messe de **11h00** il vous sera possible pour les personnes qui souffrent d'une maladie de recevoir le sacrement de l'onction des malades.



Bienvenue à tous et toutes.

Bonjour !

Nous aimerions profiter de la Journée mondiale des malades du 11 février prochain pour souligner, dans le cadre du 350^e anniversaire de notre diocèse, le dévouement inlassable manifesté par tant de bénévoles au cours de toutes ces années.



Nous vous invitons donc à venir participer à la célébration eucharistique du samedi 10 février prochain, célébrée par l'abbé Mario Duchesne, vicaire général, qui se tiendra à l'église St-Ignace-de-Loyola, à 16 heures.

1. Nous comptons d'abord prier pour nos malades, ceux de nos proches, de nos familles.
2. Rendre grâce pour tous les bénévoles impliqués dans ce service auprès des malades depuis les débuts de la colonie jusqu'à maintenant.
3. Souligner la contribution des communautés religieuses sur notre territoire, notamment la communauté **des Pères Camilliens et des Sœurs de la Charité de Québec** à l'Institut Saint-Michel-Archange (mieux connu aujourd'hui sous le nom du Centre hospitalier Robert-Giffard).
4. Promouvoir dans nos milieux ce goût du service au quotidien auprès de nos malades.

Nous comptons sur votre présence !

Vous êtes les bienvenus(es) !

